
 1 

 

 

2024 年度第 1 回運営員会が 5 月 28 日に開催されました。 

 

 

<小堤校長先生より> 

梅雨入り間近で、はっきりしない天候の日が続きます。職員にも体調を崩しているものも

いて、皆様もくれぐれもお体を大事になさってください。半面、雨が降ると大好きなアジサ

イが露に濡れて瑞々しく、緑が濃くなるこの季節は喜びもあります。 

今年度、王禅寺中央小学校は７名の教職員が異動しました。児童数５０7 人、職員５２人で

新学期、入学式を迎えました。私は５年目に入りました。 

PTA 役員に引き続きの方も多く、大変ありがたく思います。また、新役員になられた方も

無理なく、活動に参加いただけたらと思います。今年度 PTA 会長を岩越和幸様にお願い

致します。早速お手元に届きました広報委員会が作成した「なないろ」、表紙をはじめ、大

変にクオリティが高く、それぞれに個性があふれ素敵です。 

私たち、大人が楽しそうに笑顔でいられることが子どもたちにとって、一番の安心であり

幸せに感じることなのではないかと考えます。今年度学校では、今まで以上に子どもたち

の力を引き出し、学校が安全で、安心して過ごせる場所であり、自分の力を存分に発揮し、

力を伸ばせていけるように支援していきたいと考えております。学校の教育スローガンを

「みんなでほっと王中小」を掲げ、実践してまいります。運営委員の皆様方には全体への

お知らせより先に学校での取り組みなどをできる限りお伝えしていこうと思います。王禅寺

中央小学校での一期一会の出会いと奇跡を大事にしていきましょう。皆さま方よろしくお願

いいたします。 

 

 

<岩越会長より> 

日頃の PTA 活動へのご理解、ご協力誠にありがとうございます。5 月に実施さ

せていただきました「令和 6 年度 PTA 総会」は、成立、各議案承認されました。改

めまして、議決権を行使いただきありがとうございました。今年度も新しいメンバー

にて活動を推進してまいります。また総会にて、貴重なご意見ご質問を頂戴し、あ

りがとうございます。以下質問に回答させていただきます。 
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*令和６年度ＰＴＡ定期総会でのご意見、ご質問について 

・会計に関するご意見、ご質問 

質問: 予備費 (次年度繰越金)が多すぎるように思いまが、いかがでしょうか? 予

備費の使い道は何かあるのでしょうか? 予備費は全体の何割かなどを決めて、そ

の分、月額を下げてもよいのに思います。 

 

回答: 会計予算についてのご意見、ご質問ありがとうございます。予備費につい

てご説明させていただきます。 

まず、毎年の予算組みの中で、繰越金がほぼ予備費として計上されております。

現在の繰越金は、2009 年の白山小学校との合併時に大きな金額が引き継がれ

たものであると聞いております。過去の資料がない為、詳細な経緯を確認すること

が難しい状況です。また、変動要素の多い特別活動費等の支出が増加する際や、

予期せぬ支出に対応する形を想定して計上しておりますが、毎年の会費収入と

同額程度の予備費が計上されておるため、使途について不明瞭な部分がありま

した点につきましては、申し訳ございませんでした。さらに、今年度より PTA 活動

の任意化や PTA 加入・非加入の意思表示など新しい取り組みを進めております。

非加入者の予測が難しく、予算不足となる場合は、PTA 会員の皆様からの追加

徴収ではなく、予備費活用なども今後検討を進めて参ります。ご指摘の通り PTA

会費の減額なども将来的に視野に入れていく必要はあるかと思います。現状で

は、PTA 会員の皆様に過度なご負担にならないよう、毎年秋口に年度内の予算

執行状況を鑑みて、支出に対して収入が多くなりすぎる場合、年度末の PTA 会

費の徴収を取りやめるなどの対応も進めております（昨年度も実質徴収は 9 か月

分でした）。 

最後に、PTA 運営は、毎年メンバーが変わるボランティア組織であり、会計知

識に明るい者が多くないことなどもございます。ご質問者様も含めまして、よりよい

PTA の在り方を一緒に考えていただけますと幸いです。今後も、PTA 活動につい

て、ご理解ご協力いただけますよう、よろしくお願いいたします。 

 

・運動会運営に関するご意見、ご質問 

質問: 運営委員は運動会時にトラック内で撮影ができるとあるが、子どもたちや先

生方も走って次の準備をしているので、邪魔になるのでは? トラック内に長居しな

い、競技中は入らないなど周りの保護者への配慮もして欲しい。 

 

回答: 運動会時のトラック内での撮影について、昨年度までと変わらず学校指示

のもと、すべての競技で撮影箇所が指定されますので、競技中に差し支えるよう
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な活動はいたしません。また、今年度から撮影ボランティアを募集しますが、ボラ

ンティアが不足したり、学年によって偏りが出た場合の補助として運営委員で担う

こととさせていただきました。 

今後も、PTA 活動について、ご理解ご協力いただけますよう、よろしくお願いい

たします。 

 

各委員からの活動報告(2024 年 4 月〜5 月) 

・会長 

4 月 王禅寺中央小学校入学式来賓参列 

新年度役員研修会出席 

5 月 第一回運営委員会出席 

 学校施設開放委員会出席 

王禅寺中央中学校区地域教育会議総会出席 

・副会長 1 

4 月 会計監査立会い 

新年度役員研修出席 

5 月 子ども 110 番情報交換会出席 

第 1 回運営委員会出席 

・副会長 2 

5 月 子ども 110 番情報交換会出席 

第 1 回運営委員会出席  

・副会長 3 

4 月 麻生区 PTA 協議会運営委員会出席 

5 月 麻生区 PTA 協議会運営委員会出席 

PTA 綜合補償制度加入手続き 

・会計 A 

5 月 引き継ぎ 

通常会計業務 (振込等) 

 第一回運営委員会出席 

・会計 B 

5 月 引き継ぎ 

通常会計業務 （備品発注） 

 第一回運営委員会出席 

・書記 

5 月 引き継ぎ 

第一回運営委員会出席 
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・広報委員 

4 月 広報誌「なないろ」取材、撮影、作成 

5 月 広報誌「なないろ」校正、編集、配布 

第 1 回運営委員会出席 

・成人委員 

4 月 引き続き 

試食会打合せ （日程決定 9 月） 

5 月 バレーボールサークルメンバー募集のミマモルメ発信 

試食会打合せ （発信方法、時期など確認） 

第一回運営委員会出席 

・学年委員 

4 月 引き継ぎ 

家庭数及びボランティア希望 調査書集計 

5 月 子どもサポーターオープンチャット 手紙作成・配布・運用開始 

PTA 入会申込書集計 

第一回運営委員会出席 

運動会警備会社へ見積り依頼 

・校外委員 

4 月 新一年生下校見守り 

新一年生配布用腕章準備 

資源回収に関しての資料作成、配布、ミマモルメ配信 

5 月 第 1 回運営委員会出席 

   

 

 

 

次回運営委員会は 2024 年 10 月 17 日(木)に開催予定です 


